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Résumé

Porté par l’Agence Photo de la Réunion des musées nationaux – Grand Palais, France
Collections 3D propose la diffusion des reproductions 3D d’une sélection d’œuvres emblématiques
des musées.
France Collections 3D dynamise la connaissance du patrimoine muséographique en alimen-
tant:

• les musées en contenus 3D favorables à la communication, la promotion/préparation de la
visite, la médiation in situ et en ligne, publics empêchés ou éloignés, l’éducation artistique
et culturelle

• les usages éducatifs en cours de développement: contenus 3D pour les cours d’Histoire,
Dessin, Histoire de l’Art etc

• aux nouveaux usages 3D qui se développent comme l’impression 3D, la Réalité Augmentée
ou la Réalité Virtuelle

• aux besoins en nouveaux formats de contenu exprimés par les éditeurs et producteurs
numériques (jeux vidéo, vidéo, éducation, applications) et les studios d’animation et de
postproduction numérique.

Une partie des modèles produits est visible ici: www.sketchfab.com/francecollections

France Collections 3D is a project carried by the Agence Photo of the Réunion des
musées nationaux – Grand Palais to increase diffusion of 3D reproductions of emblematic
artworks from French museums.

Making the artworks’ 3D models available online, France Collections 3D helps boosting
cultural heritage and knowledge dissemination by answering:

• museums expectations regarding high-quality 3D reproductions of their collections,

• museums’ needs for 3D content to communicate, promote, audience development and
engagement, people with disabilities, cultural and artistic education ...

• needs related to the development of 3D content in education
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• needs related to the development of new 3D uses: 3D printing, Augmented or Virtual
Reality,

• Needs in 3D content of the digital and video producers: video games, documentaries,
digital publishing, apps, animation studios, digital postproducers...
Some of the 3D reproductions can be seen at: www.sketchfab.com/francecollections

Mots-Clés: 3D, france collections, museum, archeology


